

Pressemitteilung

Mitteilung Nr.: 10/2024

Vortrag von Dr. med. Claudia Meyer-Lang, Chefarztin der Fachabteilung Anästhesie zum Thema „Wann muss ich den Notarzt rufen? Die häufigsten Notfälle und wie man sie erkennt“

St. Ingbert, 07.05.2024 – Das Kreiskrankenhaus St. Ingbert lädt Sie recht herzlich am **Mittwoch, 22. Mai 2024**, zu der interessanten Veranstaltung **„Wann muss ich den Notarzt rufen? Die häufigsten Notfälle und wie man sie erkennt“** aus der beliebten Vortragsreihe „Medizin aktuell“ ein. Referentin ist Dr. med. Claudia Meyer-Lang, Chefarztin der Fachabteilung Anästhesie.

Die Patientenkompetenz zu steigern, wann muss ich den Notarzt rufen und wann handelt es sich um eine Lappalie, ist das Ziel der Veranstaltung. Frau Dr. Meyer-Lang erklärt die häufigsten Notfälle, bei denen der Notruf 112 abgesetzt werden muss, um dem Patienten schnell und umfassend helfen zu können. Davon zu unterscheiden sind geringfügige gesundheitliche Störungen, mit denen man nicht in eine Notaufnahme eines Krankenhauses gehört. Auch hier erfährt der Besucher anhand von typischen Beispielen, was zu tun ist.

Der Vortrag findet um 18:00 Uhr im Mitarbeiter- und Gästekasino des Kreiskrankenhauses im Sockelgeschoss statt. Der Vortragsraum ist barrierefrei zu erreichen. Der Eintritt ist frei.

Sie Notfallmedizinerin steht nach der Veranstaltung für Fragen und das persönliche Gespräch zur Verfügung.

Kontakt:

Kreiskrankenhaus St. Ingbert GmbH
Peter Zwirner
Geschäftsführer
Klaus-Tussing-Straße 1
66386 St. Ingbert
Tel.: 06894/108-111
E-Mail: gf@kkh-geriatrie-igb.de